

大江戸線延伸ニュース 第10号



平成23年12月20日発行

大江戸線延伸促進期成同盟
練馬区大江戸線延伸推進課



早期延伸に向けて、今年も東京都へ要請 ～継続は力なり～

10月25日に練馬区内の関係32町会や区議会、区で構成する大江戸線延伸促進期成同盟の代表者が、都営地下鉄大江戸線の大泉学園町への早期延伸の実現について要請活動を行いました。(要望書は、裏面をご覧ください。)

この日、都庁には、大江戸線延伸促進期成同盟会長の志村練馬区長をはじめ、地域住民代表(副会長・幹事)や区議会議員など21人と大江戸線延伸促進期成同盟の顧問を務めて頂いている練馬区選出の都議会議員の皆さま立会いのもと、志村練馬区長が、石原東京都知事あての都営地下鉄大江戸線の早期延伸に関する要望書を吉川副知事に手渡しました。



大江戸線の早期延伸の要望書を提出
(左)志村練馬区長 (右)吉川副知事

吉川副知事からは、

「このような地元の声を聞く機会を大事にしたいと考えております。また期成同盟による、長年の努力に対して敬意を表したいと思えます。昨年に比べ、現場は変わりつつあります。練馬区では「大江戸線延伸推進基金」を設置し、5億円を積み立てて、強い思いであるという姿勢を示していると考えております。そういう意味で、関係局には、引き続きしっかりと対応してもらいたいと考えております。」

とのコメントを頂きました。



要請活動の様子(於:東京都庁)

◆ 実施日:平成23年10月25日(火)

◆ 出席者

【東京都】

吉川 副知事、

野澤 交通局長、藤井 都市整備局理事、横溝 建設局道路監、
他東京都幹部職員

【大江戸線延伸促進期成同盟】

会 長 志村 練馬区長

副会長 小川 大泉学園町東町会長、浅沼 練馬区土支田町会長、
小川 練馬区議会議長、琴尾 練馬区副区長

幹 事 國分 大泉町二丁目町会長、宇野 大泉町三丁目町会長代理、反田 大泉北泉町会長、
野崎 大泉町四丁目町会長代理、岡田 大泉学園緑町会長、星野 大泉学園町長久保町会長、
西村 大泉学園町長栄会長、加藤 西大泉連合町会長、練馬区幹部職員

顧 問 小林 都議会議員、中谷 都議会議員、

高橋 都議会議員、浅野 都議会議員、山加 都議会議員



地域住民を代表して、(左)浅沼副会長、(右)西村幹事が意見表明をしました。

地区祭に参加しました!!



大江戸線延伸促進期成同盟では、地区祭に参加しました。

大江戸線延伸の導入空間である都市計画道路補助第230号線の整備状況、沿道のまちづくりおよび大江戸線の延伸について、地域の皆様にご説明するとともに、風船などの啓発グッズを配布し、延伸に向けたPRを行いました。



第五地区祭(豊溪小学校にて)
平成23年10月23日(日)



大泉北地区祭(大泉桜学園にて)
平成23年11月13日(日)

(写)

都営地下鉄大江戸線の早期延伸に関する要望書

時下、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

都営地下鉄大江戸線は、練馬区民にとって欠かすことのできない便利な交通機関として多くの方に利用されているばかりでなく、沿線地域のまちづくりに多大に寄与しております。また、東京都区部においても残り少ない鉄道交通不便地域の一つである練馬区北西部地域の住民にとって、都営地下鉄大江戸線延伸は長年の悲願であります。同時に練馬区にとっても今後の発展の鍵となる重要な事業であります。

大江戸線延伸促進期成同盟では、幾度となく貴職や国に対して地下鉄の延伸をお願いしてまいりました。その結果、平成12年(2000年)の運輸政策審議会答申第18号では、「少なくとも目標年次(2015年)までに整備着手することが適当である路線」として具体的に位置付けられました。

この答申を受けて、練馬区では、大江戸線の延伸地域で、土支田地区の土地区画整理事業を着実に進めるとともに、導入空間である道路の整備と一体となった沿道まちづくりに精力的に取り組み、本年5月には都市計画道路補助第230号線の一部を交通開放したところであります。

また事業採算性をはじめとする諸課題の解決に向け、区の姿勢を示し、早期延伸に資するため、本年4月に「大江戸線延伸推進基金」を設置いたしました。

昨年8月、貴職におかれましては、補助第230号線の大泉学園通りから外環道までの区間の事業認可を取得され、開通に向けて積極的に取り組んで頂いております。

本期成同盟では、大江戸線延伸に向けて大きく前進したものと受け止めており、これまでのご努力に深く感謝と敬意を表する次第であります。引き続き、一層の整備促進にご尽力を賜りますようお願い申し上げます。

このような状況から、延伸地域のまちの変化を目の当たりにして、大江戸線延伸の早期実現に対する住民の期待は大変高まっておりますので、第18号答申の位置付けを踏まえ早急に事業着手が図られるよう、鉄道事業の許可の取得等に向けた手続きを進めていただきたく、ここに要望いたします。

平成23年10月25日

大江戸線延伸促進期成同盟

会長(練馬区長) 志村 豊志郎

東京都知事 石原 慎太郎 様